

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit der Eröffnung des ... nutzen dessen Gäste nicht die dazugehörige Garage, um Parkgebühren zu sparen, sondern zunehmend die kostenfreie Anton-Geisenhofer-Straße, die ohnehin knapp an Stellplätzen ist, was für uns als Anwohner der Anton-Geisenhofer-Straße zu immer größeren Engpässen führt. Die Situation wird verschärft durch den Autovermieter ..., der einen Teil seiner Mietautos entlang der Anton-Geisenhofer- Straße abstellt und so die Kostenfreiheit für sein Gewerbe nutzt. Könnte ein Anbringen von Schildern „Nur für Anwohner“ weiterhelfen? Oder welche Schritte müssen wir als Anwohner gehen? Immerhin wohnen hier etliche Familien mit Kleinkindern und ein Herumrangieren von Herumsuchenden Autos ist auch für spielende Kinder gefährlich.

Über eine Antwort freue ich mich

Und verbleibe bis dahin mit

Freundlichen Grüßen